
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     
９月２７日 火曜日           Vol.５０４ 

 

         例会出席者   １７名 （会員数２６名）                            出席率  ５９．２％ 

         メーキャップ  森会長・三好会員（米山協議会） 森会長（ＲＹＲＡ委員会）     修正出席率 ７６．９％ 

■会長挨拶 
最近一週間が早く感じます。新しい女性会員の勧誘を試みまして、本人もぜひ入りたいと言っていただいたのですが、火曜日

だけ趣味のクラリネットの習い事があるため行けないと言われてしまい断念しました。今美馬ロータリークラブの会員数は 26 名で

す。会員の皆さまも声掛けをお願いします。会長とか会員増強委員長などの人だけに任せっぱなしにしないで一人一人がおす

すめする気持ちを持ってください。ロータリーの喜びを分かち合う気持ちをもって頑張りましょう。 

 

■幹事報告  

 ◇到着週報  阿波池田 RC 鴨島 RC 脇町 RC 

 ◇連絡事項  次回より例会開始時間が 18時 30分に戻ります。 

 

■インターアクト委員会 

 つるぎ高校インターアクトクラブより協力依頼があり「スマイルアフリカプロジェクト」という名前で日本赤十字社が行っているもので

アフリカの子供たちにリサイクルの靴を送るプロジェクトです。期間は 10月末までです。 

 

■財団・米山・国際奉仕委員会 

 米山協議会に先日代理で出席してもらいまだ決定ではないですが 1月 31日の例会でモンゴルのアンチル君に卓話を依頼して

います。 

 財団の補助金をいただいて 12月 11日（日）貞光ゆうゆうパークにて「ちびっこラグビーフェスティバル」を開催予定です。 

 

■卓話 「クラブ会計と感染症対策について」（戸島会員） 
 美馬 RC 年会費の使われ方の概略を説明します。年会費は、① 国際ロータリーの人頭分担金（年会費の４％）、② ２６７０地

区、徳島分区の運営活動費（２４％）、③ ロータリーの友購読料（８％）、合計：３６％が美馬 RC 以外に支出されます。残る６４％

が美馬 RCの運営活動費です。 

私の職業奉仕として、感染症の話をします。私は、１０数年、県医師会感染症対策委員会委員を勤めています。この委員会は、

県内の公的病院、郡市医師会の代表者と県の危機管理室の方、約３０名で構成され、例えばジカ熱、デング熱など日本で流行し

そうな病気が発生すると開催され、県の医療対策、各病院での患者対応の説明があります。ジカ熱、デング熱は、蚊が原因ウイル

スを媒介して感染します。個人的な蚊の防御方法は、虫よけ剤を使用することです。多くの虫よけ剤が販売されていますが、虫よ

け薬剤：ディートの濃度（製品容器裏ラベルに記載）が１０％以上であることを確認して購入されることをお勧めします。以上、クラブ

奉仕、職業奉仕として雑談を交えて話しました。 

 

■ニコニコ 

 重田会員「5月の結婚記念日遅れましたがありがとうございました」 

 浪越会員「9月のゴルフ部例会で優勝しました」 

 次回例会                 ２０１６年１０月４日（火）１８：３０からレストラン西岡 

プログラム     卓話 川田勝義会員 米山功労者 

               

 欠席 青木博美会員 杉原会員 田中会員 田村会員 辻会員 林会員 廣澤会員 藤田会員   

山内会員 

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡を

お願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


